
[　高　　井　] [　島　　田　]

女子 一　　般 セミシニア シ ニ ア ベテラン ハイベテラン

[　藤　　沼　] [　小　　林　] [　末　　永　]

＊藤沼…予定あり、替わりに高橋 治 さんを　　監督を三田村則明さんに・・・確認を高井さん

男子 一　　般 セミシニア シ ニ ア ベテラン ハイベテラン

[三田村　英] [　浅　　野　] [　佐　　藤　] [三田村　則] [　西　　村　]

２０１９年度第６回理事会　　３月５日（木）18：30～　碑文谷体育館会議室

議題 1

議題 2

登録の審査

出席理事 高井・冨塚・佐藤和・勝原・大林・橋本・太田・佐藤恵・安井・阿部・土屋・中野・松本

記載内容について、出来得る限りの調査をし確認した

申込期日が迫ってからの提出が目立つ、申込期間の見直しが必要

都民大会の代表選手…状況と対応　　　　３月２５日が体協提出締切　佐藤和子さん取り纏め提出

[  石 　垣 ミ ] [　小　　野　] [　　趙　　　]

③登録の申込期間時期の検討

①中体内覧会　　3月14日　午後7時　　　　新コロナ感染予防から中止

②中体開館後の印刷作業に関して・・・勝原・太田さんに　　　　会長→勝原さん…USB

[　太　　田　] [　西　　條　]

[　但　　井　] [ 　藤　　木　] [　勝　　原　] [　冨　　塚　] [　橋　　本　]

第5回理事会の積み残しと継続事項

＊小野さん…代理が欲しい　　　　　　　　　　　　監督を西條さんに・・・確認を橋本さん

＊４月２２日の監督会議には、橋本・高井さんに出席を依頼

議題 3

　　　　来年度以降になりますが　　　１月早め、会員名簿作成・代議員会に余裕を持たせる　　

議題 5 ジュニア育成

＊退任ー宮前クラブ （河合泰人・西山和輝）　東山卓友会（小森田尚子）　　

議題 4

＊新任ー宮前クラブ 小杉久男さん

　　仕事等々の都合により協力できなくなった

協力員の変更　・・・　報告して了承を得た

＊佐藤さんから今回の事業で「燃え尽きた、変わってほしい！」

　　　　　　　　　阿部・太田・橋本さんで相談する、困難であれば実施は断念する

　　　　　　　　　他の一般開放でも利用者が台を出し使用している例がある…止む無し

次回　第７回理事会　　　予　定　　　４月１６日（木）　　１８：３０～　　　碑文谷体育館　和室　

＊佐藤和子さんを中心に、阿部・太田・橋本さんを担当に進める

＊各大会会場の事務用備品（鉛筆から対戦表等）の過不足の点検と管理

＊前夜に一人で台を立てた状態で出して置く、事前準備の時間帯に広げる作業を加えてほしい！

＊「コロナ」の影響により次回理事会・代議員会の日程が？　　変更の可能性あり

議題 6 その他

①八雲体育館一般開放…申し出あり

②女性理事の役割分担

＊議題３の②、③とその他の②は、館から時間の制限があり次回理事会へ


